
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/10/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno quattordici del mese di ottobre si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione su convocazione del Presidente del 27/09/2022 

REGINT/2022/47, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno:…….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Presidente Aiello assistito, in qualità di Segretario, 

dall’Esperto Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 9,50 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Grasso Davide, 

Lucido Roberto, Lo Sardo F. Umberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente Aiello fa presente che la giornata odierna è giornata di prosecuzione e 

nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. Lucido, Di Gesù e Grasso  

 

Il Presidente Aiello chiede il prelievo del P. 17 all’O.d.g. Mozione a firma del 

Presidente Aiello, Vicepresidente Lo Sardo e Cons. Stabile ad oggetto: Istituzione 

Linea Bus Amat Palermo – Bellolampo  - Prot. N. 952606 Del 21/09/2022 

         

Il Presidente Aiello pone in votazione per voto palese il prelievo della citata mozione 

 

Il consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Il Segretario dà lettura della Mozione 

 

Il Presidente Aiello fa il punto della situazione sottolineando che negli anni trascorsi 

si sono sottovalutate le problematiche del territorio di Bellolampo ma lui 

personalmente ritiene che bisogna incrementare i servizi a favore della popolazione di 

Bellolampo che è aumentata. 

Constata altresì che è indispensabile ed opportuno un Servizio Bus, almeno predisposto 

negli orari scolastici, per dare la possibilità ai genitori e ai loro bambini di poterne 

fruire, inoltre ne potrebbero fruire anche i lavoratori per recarsi al luogo di lavoro, 

quindi almeno istituire il servizio Bus al mattino e all’orario di uscita dalla scuola, 

quindi sarebbe un servizio d’obbligo visto che è un servizio scolastico. 

 

Il Cons. Stabile interviene asserendo che il Servizio Bus è stato interrotto per 

mancanza di personale ed altresì sostiene che si potrebbero fare anche degli 

abbonamenti, in modo da poter dare ai cittadini la possibilità di non pagare 

quotidianamente il biglietto della singola corsa. 

 

il Cons. Altadonna prende la parola chiedendo come sia finita la vicenda del biglietto 

unico e suggerisce che il bus potrebbe in verità fare servizio navetta lasciando le 



persone al tram in via Castellana e poi riprendendo a fine mattinata le persone che 

arrivano in Via Castellana con il tram. 

In questo modo i lavoratori potrebbero scegliere di non utilizzare la loro automobile. 

Il Cons. Altadonna propone di convocare i funzionari dell’Amat per discutere e poter 

optare per un’eventuale alternativa. 

 

il Cons. Lo Sardo interviene ribadendo che anni indietro, all’incirca 15 anni prima, 

esisteva un servizio navetta che collegava Via Bronte e Bellolampo ma che in seguito 

ne furono soppresse diverse linee, comportando di conseguenza nocumento ai cittadini 

ma soprattutto ai bambini. 

Il Cons. Lo Sardo e il Cons. Stabile, affermano che diventa improcrastinabile il 

ripristino del servizio prima citato.  

Il Consigliere Lo Sardo contestualmente propone di convocare una conferenza di 

servizio, una volta approvata la mozione;  

 

Il Presidente Aiello rafforza quanto prima detto dal Cons. Lo Sardo, sostenendo che 

bisogna mettere in prima linea l’emergenza scolastica così da non rischiare di avere un 

riscontro negativo da parte dell’Azienda Amat.  

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che non è stato soppresso il sevizio dei quattro 

Autobus utilizzato per gite scolastiche e dato che al momento non sono programmate 

gite almeno fino al mese di gennaio e febbraio dell’anno venturo, propone di chiedere 

all’Amat di  utilizzare lo stesso servizio per questo fine. 

 

Il Cons. Lo Sardo afferma che la partenza del Servizio Bus sicuramente è correlata 

all’assunzione degli autisti che dovrebbe avvenire a breve termine. 

 

Si dà atto che esce il Cons. Lucido alle ore 10,11 

 

Il Presidente Aiello sostituisce il Cons. Lucido con il Cons. Stabile, nel collegio degli 

scrutatori. 

 

Si dà atto che alle ore 10,12 rientra in aula il Cons. Lucido 

 

Si procede alle ore 10,12 alla votazione per appello nominale del P. 17 all’O.d.g. 

Mozione a firma del Presidente Aiello, Vicepresidente Lo Sardo e Cons. Stabile ad 

oggetto: Istituzione Linea Bus Amat Palermo – Bellolampo  - Prot. N. 952606 Del 

21/09/2022 - il cui esito è il seguente: 

 

n. 8 presenti (Aiello, Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Grasso, Lo Sardo, Lucido 

e Stabile) 

n. 2 assenti (Di Prima e Figuccia)  

n. 8 voti favorevoli (Aiello, Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Grasso , Lo Sardo, 

Lucido e Stabile) 

n. 0 voti contrari 

n. 0 voti astenuti 

 



Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

 

Il Presidente Aiello prosegue per ordine dei lavori e pone in trattazione il P. 8 Mozione 

a firma del Presidente Aiello e del Vicepresidente Lo Sardo ad oggetto: Realizzazione 

pannelli con i nomi dei Consiglieri - Prot. N. 880511 Del 29/08/2022 -. 

 

Il Presidente Aiello alle 10,28 chiude la seduta. 

 

 

           Il Segretario                                                                 Il Presidente 

        Esperto Amm.vo                                                           Andrea Aiello 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni       
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